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Meine Großeltern 
stehen nicht früh 

auf.

Das Alphabet hat 
sechsundzwanzig 

Buchstaben.

Die Eltern von Jo 
und Dan sind 
geschieden.

Streitet nicht die 
ganze Zeit.

Arme Sophie. Das 
ist alles falsch.

Er macht Judo, weil 
er Sport mag.

Können wir die 
Photos anschauen?

Sie haben zwei 
Kinder: einen Sohn 
und eine Tochter.

Mr Shaws Vater ist 
tot.

Können wir den Film 
anschauen?

Meine Tante ist 
nicht verheiratet.

Wer ist der Mann 
oben?

Kannst du mir bitte 
das Buch geben? - 

Hier bitte.

Mein Onkel ist mit 
einer wirklich netten 

Frau verheiratet.

Kann ich dich / Sie 
kurz etwas fragen?



Jo and Dan's 
parents are 
divorced.

There are twenty-six 
letters in the 

alphabet.

My grandparents 
don't get up early.

He does judo 
because he likes 

sports.

Poor Sophie. This is 
all wrong.

Don't argue all the 
time.

Mr Shaw's father is 
dead.

They've got two 
children: a son and 

a daughter.

Can we look at the 
photos?

Who is that man at 
the top?

My aunt isn't 
married.

Can we watch the 
film?

Can I just ask you 
something?

My uncle is married 
to a really nice 

woman.

Can you give me 
that book, please? - 

Here you are.



EnglishG 21 A1 Unit 2 (3)
My grandparents don't get up early. Meine Großeltern stehen nicht früh auf.
Don't argue all the time. Streitet nicht die ganze Zeit.
Can we look at the photos? Können wir die Photos anschauen?
Can we watch the film? Können wir den Film anschauen?

Kannst du mir bitte das Buch geben? - Hier bitte.

There are twenty-six letters in the alphabet. Das Alphabet hat sechsundzwanzig Buchstaben.
Poor Sophie. This is all wrong. Arme Sophie. Das ist alles falsch.

My aunt isn't married. Meine Tante ist nicht verheiratet.

My uncle is married to a really nice woman.
Jo and Dan's parents are divorced. Die Eltern von Jo und Dan sind geschieden.
He does judo because he likes sports. Er macht Judo, weil er Sport mag.
Mr Shaw's father is dead. Mr Shaws Vater ist tot.
Who is that man at the top? Wer ist der Mann oben?
Can I just ask you something? Kann ich dich / Sie kurz etwas fragen?

Can you give me that book, please? - Here 
you are.

They've got two children: a son and a 
daughter.

Sie haben zwei Kinder: einen Sohn und eine 
Tochter.

Mein Onkel ist mit einer wirklich netten Frau 
verheiratet.
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